

14. Januar 2022

Intensives Wochenende

Meine Kinder, geht bitte in euch und verbringt so viel Zeit wie möglich in der Ruhe, in der Stille und Ich freue Mich, wenn ihr weiterhin soviel gute Taten in freiwilliger Weise tätigt. Es ist viel los an diesem Wochenende und der Kampf zwischen Licht und Dunkelheit weitet sich immer mehr zu einem weltweiten Kampf aus, über den auch im öffentlich-rechtlichen Medienbereich teilweise gesprochen wird. Vieles der anderen Seite wird aufgedeckt und mit Licht geflutet. Alles wird gut! Amen.